

## El Consell replica a Narbona que la Comunidad lidera el ahorro de agua

**El conseller de Agricultura niega el despilfarro de recursos e insta a la ministra a crear con urgencia una comisión mixta sobre la sequía**

### REDACCIÓN

El conseller de Agricultura, Pesca y Alimentación, Juan Cotino, aseguró ayer que la Comunidad Valenciana ahorra agua «más que nadie en toda España», en respuesta a las críticas de la ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, quien acusó a la Comunidad de «derrochar agua». Del mismo modo, exigió al Gobierno central la creación «urgente» de una comisión mixta para estudiar el «problema de la sequía».



Cotino aseguró que «no se puede seguir ofendiendo a los valencianos diciendo que malgastamos el agua», ya que «tanto los agricultores como cualquier ciudadano está ahorrando», aseveró.

En este sentido, reiteró que en la Comunidad «estamos tratando de ahorra agua», mientras que el Ejecutivo central «está renunciado al principio de solidaridad» y opta por el «principio de culpabilidad».

Al respecto, aseguró que el planteamiento para tratar la sequía «no está en venir a culpar a nadie, sino en venir a resolver los problemas». Así, continuó afirmando que «el Gobierno que preside Zapatero está resultando mediocre para la Comunidad, porque echa la culpa a los demás y no busca soluciones».

Trasvase del Ebro

Cotino explicó que una de las soluciones para acabar con los problemas que la sequía provoca en la agricultura y el turismo sería el trasvase del Ebro. En este sentido apuntó que este río «hoy verterá al mar 20 hectómetros cúbicos de agua» mientras que la necesidad de la Comunidad Valenciana asciende a 1,8 hectómetros cúbicos. «Y si no quieren hacer lo ellos, que nos dejen hacerlo a nosotros», apostilló.

La ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, en la inauguración de una balsa en Las Palmas, ayer

### Servicios

-  [Enviar esta página](#)
-  [Imprimir esta página](#)
-  [Atención al lector](#)

[Anterior](#)   [Volver](#)   [Siguiete](#)

### Noticias relacionadas

■ [Resaltan la eficacia de las sondas capacitivas](#)



Para el conseller, el Gobierno central «ya no tiene excusas» para hacer llegar el agua del Ebro a la Comunidad Valenciana, «puesto que antes podía decir que el presidente de ERC, Carod Rovira, presionaba a Zapatero para no ejecutar el trasvase, pero ahora ya no está, por lo tanto el verdadero culpable de que no tengamos agua en la Comunidad Valenciana es José Luis Rodríguez Zapatero».

Por su parte, el vicesecretario general del PPCV, Ricardo Costa, exigió hoy al PSPV y a los alcaldes socialistas de la Comunitat que «aclaren si están del lado» de la ministra de Medio Ambiente y de «su campaña de acoso a la Comunidad Valenciana» o si «están del lado de los valencianos».

Por otro lado, el Ejecutivo murciano envió ayer una carta al presidente del Gobierno para que llame al orden a la ministra, a la que califica de «deslenguada», por haber hecho unas afirmaciones «falsas y dañinas».

#### Estado de los embalses

Las reservas hídricas de los embalses de la Confederación Hidrográfica del Júcar han disminuido en la última semana en 28,04 hectómetros cúbicos, con lo que el agua almacenada en los pantanos representa el 15,49% de su capacidad total. Esto supone que las reservas de agua de esta cuenca se quedan en 100 hectómetros cúbicos, agotando la cantidad prevista para el verano veinte días antes de lo previsto. Las altas temperaturas han provocado un incremento de la evaporación, a lo que se suman las necesidades de riego y consumo humano que han obligado a desembalsar agua muy por encima de lo previsto.